

**NACIONES UNIDAS
CONSEJO
DE SEGURIDAD**



Distr.
GENERAL

S/13560
27 septiembre 1979
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

**CARTA DE FECHA 27 DE SEPTIEMBRE DE 1979 DIRIGIDA AL
SECRETARIO GENERAL POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE
DE ANGOLA ANTE LAS NACIONES UNIDAS**

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, tengo el honor de adjuntar el texto de un comunicado emitido por el Ministerio de Defensa de la República Popular de Angola el 18 de septiembre de 1979.

Tengo el honor de solicitar, Excelentísimo Señor, que el documento adjunto se distribuya como documento del Consejo de Seguridad, en relación con la cuestión de la agresión sudafricana contra la República Popular de Angola.

(Firmado) Elisio de FIGUEIREDO
Embajador
Representante Permanente

Anexo

Comunicado emitido por el Ministerio de Defensa de la
República Popular de Angola el 18 de septiembre de 1979

El 16 de septiembre de 1979 dimos por concluida una operación ofensiva destinada a recuperar el control de la frontera meridional de la provincia de Kuando-Kubango.

Hace alrededor de tres meses, fuerzas vinculadas con el ejército sudafricano racista y dos unidades de la organización títere UNITA atacaron y destruyeron varias aldeas situadas en la zona meridional de Kuando-Kubango, utilizando artillería y tropas aerotransportadas, y causando muertes entre la población.

Gracias a esta operación, hemos podido recuperar el control y restablecer la seguridad en las aldeas de Cuangar, Calai, Dirico, Mucusso y Luerge, situadas en la margen oriental del río Kubango. Esta zona limita con el territorio ocupado de Namibia. Las fuerzas enemigas sufrieron numerosas bajas y se capturaron armas de varios tipos y calibres.

Honor y gloria inmortal al líder de la revolución angolana, fundador de la nación y del MPLA-Partido del Trabajo.

La lucha continúa.

La victoria es segura.

